

**Einwohnerfragestunde des Ausschusses für Umwelt und Verkehr am 23.02.2012**

**Herr Reißer** bezog sich auf die Diskussion zur Ortsdurchfahrt in Heeßel und appellierte an die Verwaltung, gegenüber der Region Hannover auch dann tätig zu werden, wenn diese eine Veränderung ablehnt.

Weiter betonte **Herr Reißer**, dass man beim Herausfahren aus dem Heisterkampsweg nicht erkennen kann, ob sich ein Fahrzeug aus Richtung Hannover nähert. Grund sind Spiegelungen in der Scheibe des Buswartehäuschens.

Schließlich regte **Herr Reißer** an, dass die aus Metall bestehende Oberfläche der Sitzbank in dem Buswartehäuschens mit Holz verkleidet werden sollte.